

## Se registraron dos nuevos “escruches”



Dos nuevos ataques de los ladrones a viviendas sin moradores se produjeron en las últimas horas en nuestra ciudad. El primero de ello se dio en una vivienda de calle Alejandro Echaff cuando los cacos aprovecharon la ausencia de los dueños de casa y, tras romper una de las aberturas de la vivienda, sustrajeron un televisor. Personal de la comisaría 8° labró las actuaciones de rigor.

En tanto, cerca de la medianoche del sábado, un hombre denunció que autores ignorados habían ingresado en su vivienda de calle Ameghino tras violar una de las aberturas de la misma y del interior habían sustraído una notebook. En este caso, personal de la comisaría 32° labró las actuaciones.